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PROCÈS-VERBAL 

Réunion extraordinaire du Conseil d’établissement de l’école Sainte-Geneviève 
 

Mercredi 26 août 2020, 19h15 
En virtuel par la plateforme Teams 

Étaient présents :  
Mmes  Amélie Légaré  membre enseignante 

 Émilie Fournier  membre parent – vice-présidente 
 Emmanuelle Goyette membre enseignante 
 Julie Émond   membre - personnel de soutien 

   
MM  Sébastien Boucher membre parent – président 
   Bruno Talbot  membre parent – trésorier 
   Guy Labrecque  membre parent 
   Marc Poulin   directeur 
 
 
Étaient absents : 
  Mme Aline Beaudet  membre de la communauté 
  Mme Geneviève Bédard membre – service de garde 
  M. Dany Houde   membre parent 
 
 

1. Vérification du quorum et ouverture de la réunion 

Ouverture de la réunion à 19h23. 

Le quorum étant atteint, M. Boucher souhaite la bienvenue aux membres. 

M. Poulin agira à titre de secrétaire de réunion. 

2. Lecture et adoption du projet d’ordre du jour 

L’ordre du jour est accepté tel que présenté aux membres. 

M. Labrecque propose l’adoption de l’ordre du jour. 

3. Intervention du public  

Aucune intervention 

4. Approbation et adoption 

4.1. Rapport annuel du conseil d’établissement 2019-2020 (adoption) 

M. Boucher fait la lecture du rapport annuel. Des commentaires sont émis par les 
membres et certaines corrections sont proposées. Les corrections sont effectuées 
par M. Boucher. 

M. Labrecque propose l’adoption du Rapport annuel 2019-2020. 

4.2. Service de traiteur (adoption) 

Étant donné la satisfaction des utilisateurs du service de traiteur Les Savardises, il est 
recommandé aux membres de poursuivre l’association avec cette entreprise locale. 
Le menu proposé, conforme aux consignes COVID, est accessible sur le site WEB de 
l’entreprise. Le prix demandé est sensiblement le même en vue de l’année 2020-
2021. 



2 
 

M. Labrecque propose de reconduire le service Les Savardises comme fournisseur 
de services de traiteur pour l’année 2020-2021. 

4.3. Document d’information générale – service de garde (approbation) 

Le document proposé par le Centre de services et adapté pour Sainte-Geneviève 
par Mme Bédard est présenté aux membres. Certaines corrections sont proposées et 
seront effectuées avant le dépôt du document sur le site WEB de l’école pour 
référence. 

M. Talbot propose l’approbation du document d’information générale. 

5. Levée de l’assemblée 

M. Labrecque propose la levée de l’assemblée à 20h03. 

À noter que l’ordre du jour est fermé puisque ce sont des sujets qui concernent l’année 19-20. 
Il incombera au nouveau conseil de traiter les points en vue de la présente année. 

 

Marc Poulin, directeur                                                             Sébastien Boucher, président 
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